



Ein langer Weg

Regensburg/Altötting. (ta) Etwa 3500 Pilger sind am Donnerstagmorgen zur traditionellen Fußwallfahrt von Regensburg nach Altötting gestartet. Bis Samstag wollen die Gläubigen ins 111 Kilometer entfernte Altötting laufen, dabei schließen sich im-

mer wieder Menschen dem Zug an. Dadurch kommt es auch immer wieder zu kurzfristigen Straßensperrungen in der Region.

Der Pilgerzug ist am heutigen Freitag von 6 bis 11 Uhr im Landkreis Dingolfing-Landau unterwegs.

Foto: Armin Weigel